



Noemí Veredas del Centro Cristiano de Brunete (izda.), junto a las concejales Teresa Morán y Marisol López-Varela.

Brunete, Madrid / 30/05/2016

El sábado, el Centro Cristiano de Brunete organizó en su sede, un rastrillo solidario con

el objetivo de recaudar fondos para el banco de alimentos “El Granero”, concretamente a mejorar el servicio que desde esta entidad ofrecen a las familias necesitadas de la localidad.



El alcalde de Brunete, Borja Gutiérrez (izda) también acudió al rastrillo solidario.

Fueron numerosos los vecinos que se acercaron a sus instalaciones para contribuir con sus compras solidarias en beneficio de alimentos para “El Granero”. El rastrillo ofrecía todo tipo de prendas de vestir, complementos, adornos, juguetes... Las prendas que más éxito han tenido han sido las camisas de caballero y de señora.



Todos los artículos a la venta han sido aportados por varias entidades de forma altruista, muchos de ellos correspondientes a excedentes de producción y otra parte, ha sido donada por vecinos que se han unido en la colaboración, donando prendas, zapatos y enseres sin utilizar.

Noemí Veredas, en nombre del Centro Cristiano de Brunete ha afirmado a masbrunete.es que están muy satisfechos con la cantidad recaudada, sobre todo teniendo en cuenta el precio de venta de las prendas a 2 y 3 euros. “ **Los vecinos de Brunete han respondido muy bien y muchos nos han felicitado por la iniciativa**” ha señalado.

Fuente: MasBrunete.es (Ayuntamiento de Brunete)